
Stadt Halle (Saale) 
  

24.04.2008 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 
Betriebsausschusses Eigenbetrieb Zentrales Gebäudem anagement 
am 30.01.2007  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 

Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Raum 107 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis  17:10 Uhr  
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

Anwesend sind:  
 
Herr Frank Sänger CDU 
Herr Gernot Töpper CDU 
Herr Rudenz Schramm Die Linkspartei.PDS 
Herr Johannes Krause SPD 
Frau Dr. Regine Stark BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Herr Heinz Maluch GRAUE 
Frau Viola Dressel EB ZGM 
Frau Christine Röhr EB ZGM 
Herr Egbert Geier BG 
Frau Sieglinde Thomaschewski EB ZGM 
Herr Bernd Nagel EB ZGM 
Frau Kerstin Schicke EB ZGM 
Frau Sylvia Pfeiffer EB ZGM 
Herr Jörg Baus Verw. 
 
 

Entschuldigt fehlen:  
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 1.  Feststellung der Tagesordnung und Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Bestätigung Protokoll vom 19. Dezember 2006 
  
 3.  Anträge 
  
 4.  Anfragen 
  
 5.  Mitteilungen 
  

 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschl ussfähigkeit und der 
Tagesordnung 

 

Herr Geier eröffnete die Sitzung. Er stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschluss- 
fähigkeit fest; Anmerkungen zur Tagesordnung lagen nicht vor. 

__________________________________________________________________________ 

 
Abstimmungsergebnis zur Tagesordnung:   
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltung 
 
einstimmig   z u g e s t i m m t 
 
Beschluss:   
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 

 

zu 2 Bestätigung Protokoll der 4. Sondersitzung vom  19. Dezember 2006 

 

 
Abstimmungsergebnis:   
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltung 
 
einstimmig   z u g e s t i m m t 
 
Beschluss:   
 
Dem Protokoll der Sondersitzung vom 19. Dezember 2006 wird zugestimmt. 
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zu 3 Anträge 

 

Es lagen keine Anträge vor.   

 

zu 4 Anfragen 

 

 
Herr Schramm fragte nach, wann mit der in der Sitzung am 19. Dezember 2006 (nichtöffent- 
licher Teil, TOP 06) durch die Betriebsleitung zugesagten Unterlage hinsichtlich der Auswir- 
kungen von PPP auf die Personalstruktur des EB ZGM zu rechnen sei. Herr Nagel sagte  
eine schriftliche Antwort zu. Herr Geier legte fest, dass ein Schreiben mit konkreten, nachvoll- 
ziehbaren Fakten den Ausschussmitgliedern mit der Einladung zur nächsten Sitzung zur Ver- 
fügung zu stellen sei. Herr Schramm betonte, dass die Einsparung in jedem Fall deutlich wer- 
den müsse.  
 
Herr Krause fragte nach dem aktuellen Sachstand bezüglich Stadthaus. Herr Geier sagte eine 
entsprechende Info für die im Februar 2007 stattfindende Sitzung zu. 
 
Es lagen keine weiteren Anfragen vor.  
 
 
zu 5 Mitteilungen 

__________________________________________________________________________ 

 
Es lagen keine Mitteilungen vor. 
 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

__________________________   ____________________________ 
Egbert Geier      K. Schicke 
Vorsitzender des      Protokollantin 
Ausschusses 


